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Niederschrift 
über die 23. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Hettenhain 

am Mittwoch, den 22.09.2020 
 

Sitzungsort:   Bürgerhaus Hettenhain     
 

Beginn      19:00 Uhr                   Ende: 21:35 Uhr 
 
 
 
 
Anwesend: 
 

1. Olaf Diefenbach 
     2.   Bernhard Schöhl  
     3.   Guido Herzog (ab 19:30) 
     4.  Janina Soi-Ngoen  
     5.  Peter Henrici 
 
 
      
 

 
Magistrat: 
Waltraud Godau 
 
 
Verwaltung: 
 
Stadtverordnetenversammlung: 
 
 
Sonstige: 
 

 
Entschuldigt:  
           
 
 
 
Guido Herzog    Olaf Diefenbach  
Schriftführer           Ortsvorsteher 
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TOP Thema 
 

Abstimmung 

 - Enthaltung - 

 

 

1 
 

 

 
Feststellen der Beschlussfähigkeit: 
 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
  
 

 
 
 
 
 
 

4-0-0 
 

 

2 
 

 

 
Genehmigung des Protokolls vom 12.08.2020 
 
Das Protokoll vom 12.08.2020 wird genehmigt. 
 

 
 
 
 

 
4-0-0 

 

 
 

    

   
  3 

 

 
 

 

 

 
Bericht des Ortsvorstehers: 
 
Am 14.08.2020 fand ein Austausch der Ortsvorsteher statt, bei 
dem im Vorfeld Fragen zum anberaumten Termin am 
19.08.2020 gesammelt wurden -  was die 
Ortsvorsteher/Außenstellenleitungen bedrückt und geklärt 
werden sollte. 
 
Am 19.08.2020 fand ein Treffen der Außenstellenleitungen im 
Magistratszimmer des Rathauses mit den Führungskräften statt. 
U.a. wurden folgende Themen besprochen: 
 
1.) Die Blühstreifenaktion wurde reflektiert, welche sich im 
Nachgang als sehr aufwendig in der Durchführung herausstellte. 
 
2.) Auch die Fragen nach dem Verbleib der für die „Lust auf `ne 
Runde“ beschafften Hütten wurde gestellt. Eine Antwort hierzu  
gab es noch nicht. –Wie geht es hier überhaupt weiter, 
offensichtlich gibt es unterschiedliche Stände in den einzelnen 
Orten. 
 
3.) Wann kommt endlich schnelles Internet? – Hier hat weder 
die Stadt Bad Schwalbach, noch der RTK einen Einfluss, die 
Hoheit liegt beim Netzbetreiber. 
 
4.) Es wurde wieder über die Kommunikation seitens der Stadt 
zu den Außenstellen gesprochen. 
 
5.) Die Übertragung des Seniorenbudgets nach 2021 (aufgrund 
der ausgefallenen Feierlichkeiten durch Corona). –Hier wurde 
danach ein gemeinsamer Antrag der OrtsvorsteherInnen 
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formuliert. 
 
Am 20.08.2020 fand ein Treffen mit dem Vorstand des 
Vereinsringes zur weiteren Planung des Picknicks anlässlich der 
825-Jahr Feier statt. Diese musste ja dann aufgrund der 
aktuellen Corona Situation und des damit verbundenen 
Aufwandes doch noch abgesagt werden. 
 
Am 02.09.2020 Ortstermin am Kiga in Hettenhain und am 
Bolzplatzes daneben mit den Mitgliedern des Magistrates und 
den Fraktionsvorsitzenden. Grund hierfür war die Suche nach 
einem Containerstandort für einen Interrimskiga. 
 
Am 10.09.2020 fand noch einmal ein kurzfristig anberaumtes 
Treffen der Außenstellenleitungen mit dem Bürgermeister in 
Lindschied statt. Der Grund hierfür war die Ankündigung der 
Stadtverwaltung, die Bezüge der Außenstellenleitungen 
drastisch zu kürzen. 
 

   

4 
 
Blaue Bänke für Hettenhain - Planung der Umsetzung:  
 
Hier wollen sich Herr Diefenbach und Herr Henrici der 
Ausführung der Bauarbeiten annehmen.  

 

 

 
 

 
   5 

 
Budgetverwendungen 2020 - Planung der Umsetzung: 
 
Aus dem Jugendbudget soll eine Gutschein-Aktion für das Bad 
Schwalbacher Kino finanziert werden. Altersgruppen 2-6 (hier 
soll ein Nikolaus aus Schokolade beigefügt werden).  Weitere 
Alterskategorien sind 7-14 und 15-18 Jahre. Die Gutscheine 
sollen ausgetragen werden. 
 
Aus dem Seniorenbudget sollen Jutesäckchen gefüllt mit 
Apfelsinen, Nüssen, Äpfeln und Mandelkernen verteilt werden. 
Organisation hat Frau Soi-Ngoen. 
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Werbung neuer Ortsbeiratsmitglieder für die Wahl am 
14.03.2021: 

Hier sollen die Ortsbeiräte in eigener Regie potentielle 
Kandidaten für den Ortsbeirat ansprechen. 
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Verschiedenes: 

Der Aufbau des neuen Tresens im Bürgerhaus steht an und es 
fehlt Geld für den Abbau des alten Tresens. Hier sollen sich die 
Ortsbeiräte an einen kurzfristig anberaumten Termin treffen um 
den alten Tresen zu demontieren. 

Der Boden soll noch in diesem Jahr erneuert werden. 

Anfrage an den Bürgermeister: Der Ortsbeirat fragt, wann mit 
dem Baubeginn zur Umgestaltung des Dorfplatzes fest zu 
rechnen ist. 

Eine Anfrage zu einer Baumspende am Radweg durch Herrn 
Schmidt begrüßt der Ortsbeirat ausdrücklich. 

Der Ortsbeirat stellt fest, dass die Feld- und Flurwege immer 
noch nicht, wie besprochen, freigeschnitten wurden. 

 

 

 

 
 

 

 
 

 
 

5 - 0 - 0 

 


